

# Moulins Foirexpo 88 : aujourd'hui, clôture d'une réussite

**ATLAS** Spécial Foire  
LE choix, LE prix, LA compétence en plus!

R.N. 7 AVERMES-MOULINS-NORD Tél. 70.46.62.90

JUSQU'AU 14 FÉVRIER : FOIRISSIMO LES PRIX !!!

**- 20 % sur les CUISINES INTÉGRÉES + POSE GRATUITE**

**MAGNÉSCOPE FUJITSU**  
VHS, télécommande, 4 programmes sur 15 jours... **2.980 F**

**TÉLÉ COULEUR SCHNEIDER**  
36 cm... **1.995 F**

— GARANTIE DEUX ANS —

**OUVERT DIMANCHE 14 FÉVRIER, de 14 heures à 19 heures**

## Quand arrive l'âme tzigane !



DES rossignols chantent parmi les cerisiers. Un petit coin de foirexpo a revêtu les couleurs des mille et une nuits. Venus de l'Asie mystérieuse, Wong Jyn-Tra et Shaoï exposent pour la première fois à Moulins les merveilleux meubles d'art chinois. C'est une fresque colorée de bois précieux, de laques profondes coulant du Yang-tseu-kiang à la mer de Chine, où voguent des jonques silencieuses aux voiles de nattes, qui nous invitent à quitter un instant les rivages occidentaux pour nous transporter dans l'univers de l'empire céleste.

Sur les meubles bas, les paravents, les tables, gravés et peints à la main, hirondelles, paons et cigognes prennent leur essor, les geishas quittent leurs pagodes pour cheminer au travers de feuilles d'or. La magie s'épanouit aussi sur les figures de naore et d'ivoire dont les nuances irisées, parcheminées, prennent vie sous des doigts d'orfèvre.

Les parfums capiteux de l'Orient envoient. Si par hasard vous vous êtes laissés envoûter, sachez que les « trésors de Pékin » ont pignon sur rue à Paris, 37 bis, rue de Montreuil et 219, rue de Bercy.

### Avec JPM, trouvez le meilleur slogan

Les Etablissements Sofranq-Chauvat fabricant des célèbres serrures JPM, connues dans le monde entier, sont partie prenante de Moulins Foirexpo et proposent un grand concours de slogans, dotés de trois blasons, d'une valeur de 400 F pièce.

Les propositions pour ce concours sont à remettre au secrétariat de Foirexpo.



## Flammes et musiques : un grain de folie !



ON pouvait voir, de temps à autre, une échelle se promener, ou des champignons enflammés s'élever au-dessus de la foule, dans les anciens écuries. Les Bateleurs de la Cour du Roy, Alexis Dumay, Yara Malta, Claudius, Guy Vert's, « l'homme au menton d'acier », Teddy Lord's, le contorsionniste, les tziganes « Romani », sont venus faire la foire, emmenés par leur malicieux complice Arthur de Lavault, secrétaire général de

l'Association artistique du Centre et de l'Ouest, dont le président n'est autre que Jean-Claude Aupy, le régisseur de scène de l'Opéra comique de Paris; Jack Henry, l'animateur, en étant le vice-président. Aujourd'hui encore, bonimenteur, faiseur de tours, fakir montreur de serpents, cracheurs de feu, musiciens et danseurs, sèment leur fantaisie un peu partout dans cette foire transformée en festival

médiéval qui ne manque pas de piquant ni de chaleur !

NOTRE PHOTO. — De gauche à droite : Yara Malta, le fakir montreur de serpents; Arthur de Lavault, bonimenteur faiseur de tours; Alexis Dumay, « le vieux de la vieille » et Claudius, le cracheur de feu, prêts à repartir vers de pittoresques aventures.

## Plus de punch ? Tu meurs !



MANQUE de « punch » ? Pas d'effolement, vous pourrez faire le plein et sûrement en boire tout votre saoul, en passant par l'île de la Réunion. Nul besoin de sauter dans le premier jet de passage pour gagner l'océan Indien.

Si vous n'allez pas à la Réunion, la Réunion, grâce à Foirexpo, vient à vous. Une bonne vingtaine de bouteilles de punch alignées sur le comptoir : le ton est donné. Punch au citron vert, à la cannelle, à la

noix de coco, rhum de planteur... sont autant de cocktails explosifs pour qui veut en voir de toutes les couleurs. On en connaît qui lancent encore des SOS en plein océan Indien ! De quoi commencer ensuite une véritable cure de nectars de fruits exotiques (kiwis, ananas, vanille, papayes, lychees...). Jean-Claude Broquere et ses amis, Réunionnais pure souche, viennent de SIT, une société parisienne qui im-

porte les produits de la Réunion en métropole.

Fidèles habitués de la Foirexpo de Moulins, ils font encore profiter leurs visiteurs d'une restauration offrant les meilleures spécialités de leur île : cari, rougail, tortue, dérouteront certainement plus d'une fine fourchette bourbonnaise. Mais enfin, il faut bien se remettre de ses émotions après ce coup de punch qui obscurcit sérieusement les idées.

Un peuple qui rit, qui pleure, sait toujours retrouver son âme. Les fils du vent ont trouvé la leur dans l'« âme » d'un violon qui les suit sur toutes les routes d'Europe.

C'est avec leur violon qu'ils ont remplacé la semelle de leurs souliers... Et depuis les fils du vent traînent leurs patins dans le monde entier en les faisant bondir, et surtout danser.

Les Romanis, sous leur appellation, cachent en fait tout leur monde. Il y a à gauche (de droite) Pierre Prinzo que l'on connaît bien dans le monde des cabarets parisiens; Lick Sinto, qui n'est autre que l'auteur de la musique du film « Le gitan », interprété entre autres acteurs par Alain Delon, et puis il y a aussi leur danseuse, Nadejda Loujine, qui enseigne, excusez du peu, les danses de caractère de l'Europe de l'Est à l'université de la Sorbonne. Elle sait parfaitement les mettre en valeur.

Le public moulinois ne s'en est pas plaint...

Les Romanis ont apporté à Foirexpo, en air d'ailleurs... un vent fou qu'on aimerait revoir avec plaisir.

### FOIRÉCHOS

LE BON GARDIEN. — La foire à un ange gardien en la personne de Bernard, le représentant du vignoble le plus célèbre du département. Bernard Gardien, viticulteur à Besson, ne cache pas, derrière sa barbe, un sourire tout à fait d'amitié et de bon vin. Le seul représentant du saint-pourçain, on le devine aisément, est particulièrement fréquenté.

Et... devinez-quoi ? Personne ne s'en plaint.

Dure journée. — Journée plutôt chargée hier pour le président Claude Joly et Mme Morin qui ont dû accomplir le long pèlerinage, à travers tous les stands des traditionnelles cérémonies remises de prix.

De l'EDF en passant par l'atlas, SODISOL, et autres traditionnelles, les responsables et les animateurs, ont fait de nombreux heureux et tout particulièrement du côté des gosses. Nous aurons l'occasion d'y revenir.

QUALITÉ, VOUS AVEZ-DIT QUALITÉ ? — Le concours lancé par Foirexpo sous le signe de la qualité totale, pour reprendre l'expression de la Chambre de Commerce et son président, a remporté un franc succès de participation.

Assurément le slogan sous lequel le département bourbonnais veut vanter son savoir-faire, son savoir et sa marchandise a du succès...

POUR LES RESTOS DU CŒUR. — Dans l'enceinte de Foirexpo 88, le Lions-Club organise une quête au profit des Restaurants du Cœur qui en ont bien besoin actuellement à Moulins. Même si l'hiver n'est pas rigoureux, songez aux autres et soyez généreux.

**2 JOURNÉES PORTES OUVERTES**

# invitation

Samedi 13 et dimanche 14 février, de 14 h 30 à 18 h 30

**A YZEURE**  
RUE DES PLANCHARDS  
une maison Cercle Entreprise vous ouvre ses portes

LIEU DE VISITE  
MONTBEUGNY  
Rue des PLANCHARDS  
BOURG d'YZEURE

**MAISONS CERCLE ENTREPRISE**  
5, place d'Allier - 03000 MOULINS  
Tél. 70.46.52.27

## Mais oui ! Ça rentre...



C'EST dans la boîte ! Comme dirait le photographe. Mais le mieux placé pour le dire, c'est peut-être Teddy Lord's lui-même.

Contorsionniste depuis l'âge de huit ans, il est, en effet, de ceux qui n'hésitent pas à se mettre en quatre pour combler son public. A condition que celui-ci veuille bien se laisser « mettre en boîte ». Un détail : le cube en verre mesure 40 cm de côté.

Autant dire que ce genre d'exercice n'est pas possible pour tout le monde.

L'artiste rentre non seulement « là-dedans », mais il est encore recordman du monde de durée, ainsi enterré. Du « Moulin-Rouge » à Moulins, en passant par l'Olympia, Teddy Lord's joue, avec talent, les pantins désarticulés. Inutile de préciser qu'il ne souffre pas de claustrophobie.